
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月になりました。朝晩の寒暖差も大きくなって、羽織るものが必要になりました。先月から各地で、

秋の催しや祭りが行われたり、秋が深まるこの時期に、景色を見ながら探索したりしていると、 

枝の葉が色づき始め夜には虫の合唱が響きます。秋は、周期的に天気が変わりやすい時期ですが、季節

は徐々に冬へと歩み始め、陽が陰るのが早くなりますね。駅の周辺や百貨店ではイルミネーションの準

備をされています。地元の有馬富士公園や三田駅でイルミネーションを開催されています。 

お近くの方はぜひ足を運んで見て下さい。 

８月に種から撒いたネギを抜いて一旦干し、９月に再び植え直しました。その後、メンバーで土寄せをしました。 

８月の終わりにトラクターで畑を耕し、皆で畝を作り、大根の種を撒きました。当日は、決められた段取りに分かれて

作業をしました。種を二つずつ置いて土を被せてその上に藁を置きました。分担作業でスムーズに進められたので一日

で終える事が出来ました。その２週間後に肥料を与えて、土寄せをしました。この他にも玉ねぎなどを植える予定です。 

あすなろの隣接しているファミリーマートさん

で販売中の黒枝豆が話題で口コミが広がり大好

評です。皆さんはご賞味いただけましたでしょ

うか？今年もふっくらとした豆に育ちました。

茹でたりすると、とても美味しいので皆様も是

非足を運んで、秋の味覚をご堪能下さいませ♪ 

まだありますよ♪枝豆が終わった後は、黒豆に

なるので乾燥させて選別したその後に、販売致

します。販売は１２月の予定です。また決まり

次第報告させて頂きます。あとお米も販売して

いますので宜しくお願い致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋と夏のせめぎ合う時期に、メンバーは久しぶりのバーベキュ

ーをしました。当日は陽射しが強くて空は晴れ間も除いて雲が

多い空模様でした。まず O さんがしし肉を焼いて野菜を焼いて

いきました。食べていると、担当者のＮさんが来たのでバラや

ホルモンを焼いてもらいました。暫くするといつの間にか２つ

のグループに分かれて食べていました(・。・; 遠くの方で雷が

鳴りましたがまだ三田は晴れていました。今年も肉を沢山食べ

る事が出来て良かったです。会話も楽しく弾みました。終わっ

た後に肉が余ってしまったので担当者のＮさんが別の日に改め

て肉を焼いてくれました。とても美味しかったです。 

９月２３日、豊中市立文化芸術センター大ホールで大阪市民管弦楽団主催による第９０回定期演奏会へ行って来まし

た。当日は、家でお昼ごはんを済ましてから車で目的地へ行きました。中国自動車道を走って池田で降りたあと、国

道を走りました。目的地に近づいてくると辺りを見ながら駐車場を探しつつ目的地へ向かいました。到着すると既に

沢山の方が並んでいました。会場の付近の駐車場は満車だったので他を探しました。今回座った座席はいつもと違い、

演奏者と自分の距離が余りにも近かったので、演奏の迫力、そこでしか伝わらない臨場感が溢れていました。演奏は

激しいところもあったりゆっくりのところもありました。今回も前半と後半に分けて演奏しました。心にグッとくる

曲もあったりこの季節に切ない曲もあったりしましたが、これらを含めると秋分の日にぴったりででもどこかほろ苦

くて甘酸っぱい思い出になるような演奏になりました。来年は大阪市福島区で開催されるのでまた足を運んで見たい

と思います。 

今回はこんなものがあったことに皆は騒然。一体どうすればいいのやらと

困っているという悩み相談です。それは貴志の休憩所の隣にスズメバチの

巣があったのです。１か月前に草刈りをしていたら蜂がブンブン飛んでい

たので何処に巣を作っているのか気になっていました。こないだ庭の手入

れをしていたら、蜂の音が聞こえたので顔をそっと上げて見たら大きなス

ズメバチの巣があってメンバーはびっくり。その時は近づかないように威

嚇しないようにと注意しながら作業を進めました。一時はどうなるかと思

いましたが、担当者が専門の方に電話をして頂いたので処分をお願いしま

した。処分していなかったら刺されて重傷になっていたかもしれません。

スズメバチは本当に恐ろしい生き物です。これからはいつも通りに安心し

て作業ができますがまだ巣作りをしている蜂がいるので油断は禁物です。

またどこかで同じ事が起きた場合はすぐに専門家に電話をしたいと思い

ました。この度は本当に有難う御座いました。 

 


